

# Die Hüter der Drachenflamme

Von YasminUchiha

## Kapitel 6: Onyxses Teil 2

Geschockt sah Bloom auf den vor ihr liegenden Valtor, dessen Brust sich gleichmäßig auf und ab bewegte. Vorsichtig trat die Rothaarige zu ihrem ehemaligen Feind. Vorsicht strich sie ihm eine Strähne aus dem Gesicht. „Wie kann ich ihn wecken?“, fragte die Blauäugige Akane. „Nun du musst ein Teil deiner Flamme in ihn leiten, dann sollte er aufwachen. Wenn nicht probieren wir es auf die Dornröschen Methode.“, kam es von der Ärztin. Perplex starrte die Rothaarige ihn sie an, dieser grinste und meinte: „War nur ein Spaß, er wird schon aufwachen, wenn du das mit der Magie machst.“, meinte Akane ruhig. Bloom nickte und legte Vorsichtige die Hände auf die Brust des Magiers, während sie langsam ihre Magie in dessens Körper leitete. Fast sofort schlug der Magier die Augen auf und wollte die Rothaarige angreifen, doch schnell wich diese aus und knurrte: „Da rettet man ihm einmal das Leben und so dankt der einem.“ „Ich erinnere mich das du diejenige warst, die mich fast umgebracht hat!“, kam es von dem Älteren. „Na und? Du kannst nicht bestreiten, dass ich nicht meine Gründe hatte.“, erwiderte die Fee schnippisch. Der Magier wollte grade zu einer Erwiderung ansetzen, als sich nun Akane einmischte. „Es scheint mir so, als wenn auch sie, Valtor nichts über die Prophezeiung wissen.“ „Was denn für eine Prophezeiung?“, kam es von dem Angesprochenen. Akane seufzte und begann ihm dann von dieser zu erzählen. Nachdem diese dann fertig war, setzte Valtor sich erst mal hin. „Also um jetzt das Mal zu deuten. Ich soll mit unserem Prinzesschen zusammen die Welt retten und danach wie im Märchen für immer zusammen sein?“, fasste der Magier zusammen. „Im Prinzip ja.“, erwiderte Akane. „Kennen sie unsere Vergangenheit? Ich meine, es wäre sehr unwahrscheinlich das wir beiden uns zusammenraufen könnten und selbst wenn, soll ich einfach mit ihr nach Alfea zurückkehren? Dann macht mich Faragonda doch gleich kalt oder sperrt mich wieder in die Omega Dimension.“, meinte er gereizt. „Also vorher würde sie sich wahrscheinlich die Erklärung dazu anhören.“, verteidigte Bloom die Direktorin sofort. „Schön und gut, dann würde sie mich, wenn sie es glaubt, denn Kampf für und danach wegsperren. Das was ich getan habe kann man nicht rückgängig machen.“, knurrte der Magier. „Nicht wenn du beweist das du dich geändert hast.“, konterte die Fee sofort. „Selbst dann hättest du immer noch deinen Prinzen, würde mich noch nicht mal wundern wenn der der andere Hüter ist.“, schoss der Ältere sofort zurück. „Sky ist inzwischen glücklich an Diaspro vergeben und ich Singel.“, kam es wütend von der Rothaarigen. Akane unterdessen dachte sich nur: //Das sind mal zwei Sturköpfe, die sich das Schicksal da ausgesucht hat.// Bevor diese Diskussion nun aber doch noch eskalierte, beschloss die Ärztin sich einzumischen. „So das reicht jetzt ihr Zwei. Wir können uns ja drauf einigen, dass ihr euch erst mal nur auf Endulos und Argon

konzentriert und denn Rest einfach auf euch zukommen lasst.“ Damit gaben sich die Beiden Drachenfeuer Hüter zufrieden und sahen Akane an. „Können wir gehen?“, fragte Bloom. „Natürlich, aber willst du nicht noch auf deine Freundinnen warten? Die dürften jeden Moment hier sein.“, meinte Akane. „Das ist gut. Dann warten wir noch.“, meinte die Fee, während von Valtor nur ein genervtes: „Na Super gleich sechs nervige Feen die mir die Höhle heiß machen.“ Wütend sah die Rothaarige zu ihm, sagte jedoch nichts, als auch schon ihre Freundinnen von einer anderen Frau herein geführt wurden. „Bloom!“, ertönte es fünf stimmig, als die anderen der Drachenfeuerfee auch schon um den Hals fielen. Überrascht verlor die Fee das Gleichgewicht und drohte nach hinten zu fallen, prallte aber nur gegen eine Brust, die sie und ihrer Freundinnen vor dem Sturz rettete. Überrascht sahen die restlichen Winx zu der Person auf und wichen sofort zurück, während Bloom von dem Magier wieder richtig hingestellt wurde. „Danke.“, murmelte die Fee. „Bloom ist das?“, fragte Stella „Ja ist er und nein er wird uns nicht angreifen und wir ihn nicht.“, erwiderte die Rothaarige. „Aber..“, wollte Musa protestieren, doch Bloom unterbrach sie und meinte: „Ich werde es euch bei Miss Faragonda erklären.“ Die fünf Feen nickten, sahen aber misstrauisch zu dem Magier, der immer noch hinter Bloom stand und sie kalt ansah. „Na dann auf Wiedersehen Akane und danke noch mal.“, wandte sich die Drachenfeuerfee an die Ärztin. Diese nickte ihr zu und meinte: „Wir werden uns wiedersehen junge Hüterin.“ Bloom nickte und gab Valtor, der neben sie getreten war, mit dem Ellenbogen einen Stoß in die Seite. „Was soll der misst Prinzesschen?“, knurrte dieser, bekam jedoch nur einen bestimmten Blick von der Fee. Er seufzte tief und wandte sich dann an Akane: „Danke das sie auf meinen Körper aufgepasst haben und dem Rotschopf hier hergeführt haben. Zufrieden?“ Der letzte Teil war an die Fee neben ihm gerichtete, die nickte und Stella dann das Zeichen gab, das sie sie alle teleportieren sollte. Das tat die Fee auch und gemeinsam verschwanden die sieben Personen.